



# 蜜柑組だより



東神の倉清涼保育園

暑い暑い夏がやってきました。たくさん遊んでいっぱい食べて、しっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけて暑い夏を元気に過ごしていきたいと思いをします。

子どもたちが楽しみにしていた水遊び泥遊びが始まりました。自分で制服を脱いで畳み、水着やパジャマを頑張って着ています。ボタンや裏返す所は援助しつつも出来た時には一緒に喜びを共有しています。

水遊びではタライの水を洗濯機のように回して洗濯したり、ホースの水を掴もうとチャレンジしたりしていました。噴水プールに入ると足で勢いよく水を踏み、跳ね返りを楽しみつつ顔にかかった水を拭いてとても可愛かったです。

楽しい夏のイベントも多く、子ども達のり生活のリズムを取り戻せるように十分な時間設定を行い、泡遊びや寒天遊びなどの冷たい遊びを取り入れつつ、元気に過ごせるよう努めていきたいと思いをします。



## 今月のねらい

- ・夏の生活の仕方が分かり準備や後片付けを自分でしようとする。
- ・夏ならではの遊びを体全体で表現して楽しむ。

《諺》  
 ・人は見かけによらぬもの  
 ・泣き面に蜂





# 葡萄組だより



月

東神の倉清凉保育園

眩しい太陽の陽射しと共に夏がやってきました。

先月は、泥遊びや水遊び・感触遊びや異年齢の友達とお店屋さんごっこを楽しみました。泥遊びや水遊びでは、裸足で園庭を伸び伸び走り回ったり「沢山お水集めようね!」「いっぱい濡れた〜!」とバケツに水を汲み保育士や友達と水をかけ合い元気いっぱい水に親しむ子ども達の姿が見られました。感触遊びでは、泡や寒天・はるさめ等に触れて感触の違いや気持ち良さを感じながらじっくり楽しんでいました。また、自分達で作った泡や素材を使ってお店屋さんを開きました。泡作りでは、泡立て器で水と石鹸を混ぜたり「見て!長い泡でできた!」と夢中になって友達と作っていた子ども達。「夏だから冷たい食べ物がいい!」「冷やしそうめんがいいよ!」と友達と会話が広がっていました。蜜柑組や林檎組の友達が遊びに来ると、「いらっしやいませ〜!」と元気いっぱい呼び込みをして一緒に楽しむ様子が見られました。

今月もこまめに水分補給をして熱中症や脱水などに注意していき、元気に過ごしていきたいと思います。



## ~今月のねらい~

- ・健康に過ごすための約束を理解し、自分で気をつけようとする。
- ・泥遊びや水遊び等、夏ならではの遊びを存分に楽しむ。

## ~今月のうた~

- ・とんでったバナナ
- ・みずあそび



涼風や 力いっぱい きりぎりす	寝返りを するぞこのけ きりぎりす
-----------------------	-------------------------



# 林檎組だより



月

東神の倉清凉保育園

雲ひとつない青空と賑やかな蝉の声に、夏本番を感じるこの頃。夏ならではの体験を取り入れながら、今月も思い切り楽しみたいと思います。

先月から待ちに待った水遊びが始まりました。水遊びが出来た日には朝から「やったー!」「水遊びあるよ!」と嬉しそうに伝え合う姿も見られました。水遊び中も全身を使い、思い切り水に触れて遊ぶ様子にこちらも嬉しくなりました。園庭での泥遊びも、全身で水溜りに入ることや、砂場に沢山水を入れて海に見立てて遊んだり思い切り楽しんでいました。水遊びが出来なかった時にも、夏ならではの感触遊び等も取り入れていきながら遊んでいきたいと思います!

先月はお忙しい中夏祭りにご参加頂きありがとうございました。「浴衣着て来るよ」「何のゲームあるのかなあ」と、夏祭りを楽しみにする声も沢山聞こえてきました。毎朝の盆踊りの練習もとても楽しんでいて、朝礼以外でもCDを流していると「盆踊り流してよ!」とノリノリな林檎さんでした。

今月はいよいよデイキャンプがあります。体調管理などに気を付けて過ごしていきたいと思います。



## 今月のねらい

- ・活動と休息のバランスを取りながら、健康的な生活を送れるようにする。
- ・夏の遊びを楽しみ、工夫しながら進めていく。



## 今月の歌

- ♪ぼくのミックスジュース
- ♪ケンカのあとは

春過ぎて  
夏來にけらし  
白妙の  
衣干すてふ  
天の香具山

今月の百人一首

